

FLORENTIN

en **Bref**

Bonne rentrée !

Info

Nouveaux employés municipaux :

M. Jérôme AURIAC est recruté comme adjoint technique principal à partir du 1^{er} octobre 2023. Il intervient sur la commune du lundi au jeudi sur l'entretien des espaces verts et bâtiments municipaux.

Mme Laurence FERAL est arrivée comme adjointe administrative le 1^{er} octobre 2023. Elle assurera en plus des tâches administratives, l'accueil du public. Elle travaille sur la commune 18h par semaine. Nous leur souhaitons la bienvenue.

Nouvel Horaire Mairie

Lundi : 8h à 12h -14h à 18h

Mercredi :14h à 18h

Vendredi : 8h à 12h -14h à 18h

Coordonnées Mairie

7 place de la Mairie
81150 FLORENTIN
Tel : 05 63 55 42 06

mairie@florentin-tarn.fr
<http://www.florentin-tarn.fr>

vos avis nous intéressent :
mairie@florentin-tarn.fr

Restez en contact

Abonnez-vous à la newsletter sur :

<http://www.florentin-tarn.fr>

application

smartphone :



Nouveau conseil municipal

Monsieur Richard KOSMIDROVITCH, 1^{er} adjoint à la mairie, a donné, le 12 septembre 2023, sa démission qui a été acceptée par M. Le Préfet du Tarn.

Monsieur le Maire, Jean Marc DUBOE, et le Conseil municipal, le remercient pour son travail et son dévouement au service de la municipalité, durant ces 3 dernières années.

Suite à cette démission, l'organisation de la municipalité a été revue et validée lors du conseil municipal du 26 septembre.

1^{er} Adjoint : Christian FRECON (chargé du suivi budgétaire et de la fiscalité)
Conseiller délégué : Karine PUJOL (déléguée à la recherche de financements des programmes, appels d'offres et CCID)

2^{ème} Adjoint : Serge DE BARROS (chargé des affaires scolaires)

3^{ème} Adjoint : Christine BOUDES (Chargée des relations avec l'IME, le FOT et les associations, organisation et consultations avec la population)

Conseiller délégué : Lydie GEORGELIN (déléguée aux associations)

4^{ème} Adjoint : Frédéric JOURDES (Chargé des travaux et relations avec SDET et Voirie Agglo)

Conseiller délégué : Jean-Louis LELEU (délégué aux suivis chantiers, entretien des bâtiments et voirie)

Nouveau site

De nouveaux outils de communication sur la commune ont été mis en place depuis début septembre.

Un nouveau site internet a été mis en ligne. Vous y trouverez nombreuses informations sur la commune, la mairie, les associations etc Nous vous invitons à le consulter régulièrement afin de suivre l'actualité de votre commune notamment la partie agenda où sont notés les événements à venir.

Un avis de décès, une alerte ou autre, la newsletter de la commune vous en informe. Pour la recevoir vous devez vous inscrire sur <https://florentin-tarn.fr>

Pour compléter les outils de communication, une nouvelle application est utilisée : localiti. Vous pouvez la télécharger gratuitement sur vos smartphones, en choisissant Florentin en favoris vous aurez des notifications sur l'actualité ou les alertes de la commune. De plus, un bouton « signalement » vous permet en tant que citoyen d'alerter la mairie d'un incident, par exemple sur la voirie, la chute d'un arbre ou un cambriolage etc...

Travaux à la salle des sports et salle florentine

Des travaux de mise en conformité électrique ont été réalisés à la salle des sports et la salle florentine. De plus, dans le but d'économiser de l'électricité, tous les néons ont été remplacés par des éclairages LED moins énergivores.

Rentrée scolaire

C'est sous un climat toujours estival que les 85 élèves de l'école de Florentin ont fait leur rentrée ce lundi 4 septembre.

Les sourires des enfants étaient révélateurs de leur envie de retrouver le chemin de l'école et surtout de leurs camarades.

Voici la présentation de l'équipe pédagogique :

Mme Anne Sophie LE VINCENT et Mme Audrey THEMINES (ATSEM) :
TPS-PS-MS (24 élèves)

Mme Caroline SIRET et Mme Maélia DE BARROS (ATSEM) :

GS – CP (21 élèves)

Mme Loane RIVIERE :

CE1 – CE2 (22 élèves)

M Clément SICARD (directeur) et Mme Manon GENDRE (le lundi) : CM1
CM2 (18 élèves)

L'équipe IME :

Céline GAUBERT, enseignante présente le lundi matin, mercredi matin et vendredi matin.

Cette année les élèves vont travailler sur le thème du village de Florentin : découvrir son village, son histoire, ses habitants... Tous les habitants qui souhaitent s'investir dans ce projet peuvent se faire connaître auprès de l'école.

Les jeux olympiques à venir feront aussi figure de fil rouge tout au long de l'année scolaire.



Plus de pain à Florentin !

Le distributeur à pain situé place de la mairie a été retiré fin septembre. Le prestataire a cessé cette activité.

Septembre en or

Septembre en or est le mois international de la lutte contre les cancers pédiatriques.

Le 10 septembre dernier, les associations florentinoises, soutenues par la municipalité, ont réalisé le forum des associations autour de cette cause en présence de l'association « Alessio super héros ».



Tout au long de la journée, malgré les 34°C, de multiples activités ont été proposées, randonnée gourmande avec des démonstrations sportives (athlétisme, foot, Pilates, qi qong et yoga), jeux en bois, caisse à savon et concours de pétanque etc ... En espérant que cela aura motivé de nouvelles adhésions auprès des associations florentinoises.

Sur la place de la mairie, la buvette, la vente de crêpes et les food-trucks ont permis à environ 150 personnes de se restaurer à l'ombre des platanes. Ce moment de convivialité a été accompagné en musique par le groupe YELLOW.

A la fin de la journée un chèque de 1400 euros correspondant aux bénéficiaires de la journée et à la subvention de la mairie, a été remis par les associations à l'association « Alessio super héros ».

Merci à toutes les associations et leurs membres, merci aux participants et aux florentinois ainsi qu' à la municipalité d'avoir fait de cette journée une réussite, riche en émotion.

Merci pour votre générosité.



Champion de France

2023 a été une année fructueuse pour les champions Florentinois !!! En effet, 12 champions de France à Florentin dans plusieurs disciplines. Esther Condé-Turpin championne en heptathlon licenciée au club d'athlétisme de Florentin, Élise, Shaina, Mathilde, Loan, Ethan, Cristof et Lorenzo pour le para cross adapté, Guillaume et Philippe pour le para judo adapté et Sébastien pour le para Tir à l'Arc adapté.

Le 16 septembre dernier M. le maire, Jean-Marc Duboé et le conseil municipal, ont reçu à la salle florentine les athlètes afin de les remercier de porter le nom de Florentin et les féliciter pour leurs exploits sportifs en leur offrant symboliquement la médaille de Florentin.

Ce fût l'occasion pour M. J.Luc Auriol, président du club d'athlétisme et Mme Florence Escroussaille, RUIS du Foyer de vie Henri Enguilbert, de préciser le parcours et les disciplines de ces sportifs. La cérémonie s'est terminée autour du verre de l'amitié avec tous les supporters.



Toutes nos félicitations et bonne chance pour les compétitions à venir.